
Frau Bühse erläutert einführend ihren Antrag. 
 
Herr Westphal-Garken weist darauf hin, dass dieselbe Problematik an vielen anderen Schul-
standorten besteht und daher ganzheitliche Lösungen zu entwickeln sind, die im besten Fall 
zu einer Stärkung des ÖPNV und Radverkehrs führen. 
 
Herr Feldmann-Jäger plädiert für die Beteiligung des Kinder- und Jugendbeirates im Rahmen 
dieser Überprüfung. 
 
Herr Westphal-Garken stellt folgenden Änderungsantrag: 

„Die Verwaltung wird gebeten, ganzheitliche Lösungsvorschläge für die Verkehrs- und Park-
platzsituation rund um die Kita Schubertstraße und der Elly-Heuss-Knapp-Schule vorzube-
reiten und diese dem Planungs- und Umweltausschuss zur Diskussion vorzulegen.“ 

 
Herr Krampfer lässt über den Änderungsantrag abstimmen. 
 
Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen: 10 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltung: 0 
 
Der geänderte Antrag wird anschließend einstimmig angenommen. 
 
 


